



濡れた路面の吸水が素早くできる

# ウォーターズ

降雨・降雪後の濡れている路面の吸水をおこない、その後の施工を早く行うことが可能です。

- 18リットルの水を吸水
- 排水が簡単
- コンパクトに収納
- スポンジの交換作業が簡単

ホームページにウォーターズを使用している映像があります。ぜひご覧ください。

ウォーターズ

## 冬期におけるシート製品 施工上の注意点

- ◆設置路面に凍結防止剤等が残留している場合、必ず除去を行ってください。
- ◆設置路面温度が低い場合、設置路面を加熱することで、シートの接着強度が高くなります。



当社商品に関するご注文・お問い合わせはこちらまで

Tel 076-289-6639 (直通) Fax 076-289-6637

月刊 SANKO NEWS 3 2017年3月号 Vol.90

SANKO サンコー企業株式会社

石川県河北郡津幡町宇旭山1番地2 〒929-0447  
Tel:076-289-6708(代表) Fax:076-289-7992

月刊 サンコーニュース

# MONTHLY SANKO NEWS

March 2017 Vol.90

3





# 子供を交通事故から守る 路面標示

## 子供の交通事故

いよいよ来月から新年度、新学期が始まります。真新しい制服に身を包んだ学生、大きなランドセルを背負った子供たちの初々しい姿が春らしさを感じさせてくれることでしょう。新小学一年生は、徒歩での通学が始まります。子供の歩行中の交通事故負傷者数は、高齢者に次いで高い割合となっています。年齢別にみると全体の中で7歳がもっとも多く、通学により交通事故のリスクが高まるのではないかと考えられます。

## 子供を事故から守るには

子供にとって環境の変化は大きく影響し、新しい環境での交通ルールが身についておらず、危険な場所であることの認識の低さから交通事故につながるケースも少なくありません。子どもが交通事故にあわないためには、車や自転車が来ていないか「止まる」「見る」「待つ」の安全確認を徹底させる必要があります。しかし子供は、危険察知能力や状況判断力がすぐに身につくわけではありません。何度も繰り返し指導し、学習させることが重要と言えます。路面標示は、子供の目線に寄り添いながら、交通ルールの学習に役立ちます。また、絵やキャラクターを用いれば、文字が読めない小さな子供にも交通ルールを教えることができます。



鹿児島県 日置市 W1000×H1000mm 【D-T-74】



大分県 大分市 ソウ・犬 W600×H600mm 【D-T-29】  
ねこ W900×H650mm 【D-T-9】



石川県 野々市市 W700×H600mm 【D-T-90】

## ドライバーへの注意喚起

子供が交通事故にあうケースの多くは、飛び出しや信号無視、安全確認不足など、本人の交通ルール違反が原因です。小さな子供はひとつのものに注意が向くと周囲が目にはいらなくなってしまう傾向があり、「飛び出し事故」は低学年ほど多いといわれています。また、7歳児の歩行中の交通事故負傷者数では男児が女児の2倍となっており、危険な行動を起こす傾向が高いと考えられます。そのような傾向があるため、交通ルールを教えるだけでは子供の交通事故は防ぎきれません。ドライバーも日ごろから通学路であり、子供の歩行が多いエリアであることを認識し、注意しながら通行することが大切です。ドライバーは運転行動上、路面に注意を払っていることが多く、路面標示は飛び出しや通学路を注意喚起するための有効な手段と言えます。



岡山県 岡山市 W1200×H1200mm 【D-CH-15】

## スクールゾーンを知らせる

下記の設置場所では右折した先の途中からスクールゾーンになっており、右折する前に認識する必要があります。朝の通勤ラッシュは登校ラッシュでもあります。気づかずに進入すると児童との接触事故の危険性が高まります。そのような事故を防ぎ、進入を抑制するためにクイックシートが設置されました。



山梨県 甲府市 W1500×H3600mm 【D-SZ-53】



## 季節散歩 桜スポット情報

もうすぐ春です！早いところでは今月中に桜が楽しめますね。石川県では4月上旬が見ごろです。県内の桜スポットは兼六園をはじめ様々ありますが、今回はあまり知られていないところをご紹介しますと思います。

**能登鹿島駅** 石川県鳳珠郡穴水町曾福  
能登鹿島駅には「能登さくら駅」の通称があり、「中部の駅百選」に選ばれています。桜舞い散るプラットフォームや桜越しに眺める海がとてきれいです。能登ならではの桜の風情がとて美しく、一度は行っておきたい桜スポットです。

**さくら街道**  
石川県内灘町・津幡町・かほく市河北潟堤防沿い  
河北潟堤防沿いに、当社がある津幡町と近隣の市長村をおよそ9kmにわたり桜が植えられています。約1550本の桜をドライブしながら楽しむことができます。

